

ありがとうございました。

8月23日の由井三小の通学路・工程の清掃作業に南からは20名のみなさんが参加してくれました。PTAの会長さん、地区委員長さんからお礼のお手紙をいただきました。

午後練が終わった後、ボール探しをするたびにありがたと思います。雑草が生えていないので落ちていたボールがよく見えます。

暑い中の作業大変お疲れ様でした。感謝いたします。

自転車、ライトが点きますか。

これからは練習や試合の行き帰り、暗くなることもあります。無灯火の自転車走行は大変危険です。ブレーキも含めて点検をお願いいたします。

<http://www.minamih.net/>
09・9・5 (土)
南NEWS NO22

5・6年生、さわやか杯2次トーナメント敗退

夏の充実ぶりから都大会進出を期待されていた5・6年生。残念ながら、1次リーグは見事に突破したのですが、2次で敗退しました。

○8月29日(土)1次リーグ 日野市陸上競技場

南八王子2-1 殿入 前半2-0

前半、殿入戦、諸井君のドリブルで中央を突破して1点目。右サイドをドリブルで突破した白石君がクロスを入れて、受けた矢嶋君がインサイドで決めて2点目。ドリブルの威力を發揮しました。

南八王子6-0 YS日野 前半3-0

前半立ち上がり、右からのクロスを榎本君が右足でボレーシュート！見事に左サイドネットに突き刺さり1点目。前半で3点を取り2次進出をほぼ確定しました。

ドリブル突破あり、ワンツーあり、サイドを突破からのクロス、落としからのクロス、今川君のオーバーラップからのクロス、多彩な攻撃で後半も3点ゲット。観ているだけでも楽しいサッカーを展開し、矢嶋君のハットトリック達成。横山君の怪我が癒えて復帰戦となったこの試合での得点等、うれしい結果が出ました。

○8月30日(日)2次トーナメント 文化大G

南八王子0-1 小宮 前半0-0

相手の鋭い出足に押されぎみの試合展開。前半は0-0。後半立ち上がり中央をドリブルで突破され、ペナルティエリア内で後ろから倒してしまいPKをとられる。

「ドリブルでペナルティエリア内に侵入し、ファールをもらえばPKだよ。これも立派な戦術なんだよ」

いつも言っていたのですが、逆にやられてしまいました。

ドリブル突破で相手の裏を取る積極性がこの試合に限り、いま一つでした。相手が目の前に来たら、「抜いてやる！」という意欲がほしいですね。

夏休みの午後練に今までになく5人参加した6年生。気持ちはあったのですが、30日の試合前は、身体のウォームアップはできていたけど、「僕たちはこんなサッカーをするんだ！」という心のウォームアップがもう少しだったのかなと反省しています。難しいですね。でも、5年生と6年生が力を合わせてG AMBAっていいました。リーグ戦、楽しもうね！！ 詳細は後日。 b y 矢上

葉山 海人カップ 2009.08.02 葉山南郷グランド

毎年の8月第一週の土、日は南八王子 SC と葉山グリーンキッカーズのホームステイ交流会です。

今年の一日目の海遊びは実に良い天気恵まれ、こんなに全力で遊ぶ学年は見たことないほど思いっきり遊びました。

染谷コーチが体をはって採ってくるウニやとこぶしでを食べたり(特にお母さん)、お昼にはベースキャンプで食べるようなアメリカンサイズのハンバーガーをご馳走になりました。

平山コーチは一日中寝ていて真っ赤に日焼けしていたし、飛田コーチは海辺のビーチを、先生は海の自然を満喫していました。



○試合結果

南 0-0 葉山グリーンキッカーズ

朝の暑い日差しの中でしたが、昨日の海の疲れに負けず、しっかりと自分たちのサッカーができました。

開始1分で矢島君がドリブルシュート、6分には榎本君がゴールラインを割りそうなボールにめいばいの走りで追いつきクロスを上げると奈良君が鋭く走り込んで、惜しくも空振り。南得意の左サイドからの攻撃が冴えました。長い怪我から復帰した小沢君も小山君のFKにタイミングよく走り込みチームを盛り上げました。

南 0-1 横浜すみれ

雨がザーザー降る中の2試合目は、ボランチに入った矢島君のアプローチの厳しさで南が中盤を支配しました。

暑かった1試合目とは違って変わった泥の中の2試合目は子供達を楽しい気分にしたのか、矢島君、小山君のボールカットからのシュート、松浦君の突破、奈良君のゴール前に飛び込んでのシュート、川崎君のドリブル、バックの国広君は相手ボールをカットして前に、白石君はスイーパーの位置からボールをカットしてパス&ゴーで仕掛ける。一瞬のすきを突かれた1:1の場面は春日君がナイスセーブで防ぎました。

みんな泥だらけになりながらめいばい戦いました。得点できないことが不思議でなりません。相手の得点は終了間際のPKを決められた1点です。

南 0-4 川崎ウイングス(前半0-1)

さすがに皆の足が止まった3試合目でしたが、榎本君がガッツで引っ張ると、小山君、奈良君がドリブル突破、今川君がオーバーラップと戦う意識を見せてくれました。強い相手でしたが、牧井君がゴールキーパで果敢にプレーしました。

b y 伊藤コーチ

2学期が始まりました。

インフルエンザの流行で、学級閉鎖や学年閉鎖、学校閉鎖が各地で相次いでいます。具合の悪い時は無理をせずに学校を休み、医師の診断を早めに受けてください。

さて、2学期はその学年の重要な学習が織り込まれている学期です。「灯火親しむ秋」と言われます。まだ残暑はあるようですが、日々の学校の授業の復習を中心に家庭学習に取り組んでほしいと思います。

学年の数×10分か15分

中学校に行っても家庭学習の癖がついている子は成績が上位になるそうです。南のOBを見ているとそれは言えます。その日の授業のノートから家庭学習用のノートのきれいに写すだけでもいいのです。漢字辞典作りもいいですね。 b y 矢上